

Mittwoch, 4. Dezember 2013

Liebe Eltern, liebe SchülerInnen,

ich wünsche uns allen eine besinnliche Adventszeit...

Nach unserem gelungenen Basar – herzlichen Dank an alle tätigen Mithelfer – ein gemeinschaftliches Kunstwerk...sind nun unsere **modernen, schönen Kalender** (auch eine Initiative von Schülern und Eltern) fertig geworden. Wer einen Kalender erstehen möchte (ein „Vorgesmack“ gibt es auf unserer Homepage) kann dies ab nächste Woche beim Klassenlehrer oder über das Schulbüro abwickeln (10 €/Kalender, ab 3 Stück 10 % Rabatt).

Zusätzlich wird der Kalender am Mittwoch, den 04.12.13 (20.00 Uhr) im Rahmen unseres ersten Infoabends zu erwerben sein. **Der Infoabend** (zur Erinnerung) wird von Fr. Gabriela Lorenz und Hr. Matthias Valentin, mit der Fragestellung „Was ist Waldorfpädagogik?“, gestaltet werden. Sicherlich auch für „alte Hasen“ – ein Thema..., und auch für unsere neuen Quereinsteiger-Eltern gedacht. Bitte nutzen Sie die Chance, sich mit dem Thema immer mehr vertraut zu machen. Die Infoabende im Januar (15.1., 22.1. und 29.1.14 jeweils 20.00 Uhr) werden die Thematik noch vertiefen...

Leider ist unser Aufruf „Bitte die Kinder nicht zur Schule hochfahren“ – verhallt...viele haben uns überhört. **Aber wir hier vor Ort brauchen Ihre Einsicht!** Aus diesem Grund heute ein Appell an Ihre Vernunft.

- **Fahren Sie Ihre Kinder nicht zur Schule hoch! Auch nicht über den Feldweg hinter der Schule** – die gefährden die Kinder auf dem Schulweg – sie verursachen Verkehrsstau- sie gönnen Ihren Kindern keinen kleinen Fußweg- sie verärgern die Nachbarn – und die Anwohner – sie verfahren die Wege – sie verschmutzen unnötig die Umwelt... **Viele weitere Gründe wären anzuführen** – heute nochmals ein Friedensangebot: Der Schotterparkplatz am Fuße der Schoosbergstraße ist ab sofort für Eltern, Schüler und Besucher vorgesehen. Nutzen Sie diesen Platz um Ihre Kinder rauszulassen. Der neue Parkplatz unterhalb der Werkgebäude ist **nur für Mitarbeiter der Schule**. Auch vor den Werkgebäuden ist kein Parkplatz! Bitte achten Sie die neuen Regeln und zeigen Sie, dass Sie Rücksicht auf unsere Vorgaben nehmen.